
lunedì 16 gennaio 2012 

 

Preg. Inl. Dott. Prof. Fabio Badilini 

 

e.p.c. Colleghi Consiglieri 

 

In qualità di presidente della commissione competente, rispondo alla Sua del 12/01/2012. 

Vista l’urgenza da Lei oggi rilevata, sono a confermarLe che l’amministrazione comunale, come 

anche Lei dovrebbe sapere, tiene sotto controllo la situazione e come anche da lei citato, ‘per quanto di 

sua competenza’, agisce nel rispetto delle sue facoltà e possibilità e con questo spirito continuerà a fare, le 

basti sapere che collabora con il comitato S.O.S. Terra, pertanto si fidi, oppure controlli visto che ha la 

possibilità di farlo. 

Viste le condizioni finanziarie e il periodo attuale, ritengo inutile far gravare ulteriormente il 

bilancio senza considerare la perdita di tempo prezioso. 

Per quanto non ritengo di convocare Commissioni inutili  perché porterebbero ad un nulla di fatto. 

Distintamente.  

 

Tonoli Giovanni 

   


